a 1º PARTE:

¿Nos resultan familiares las escenas que ocurren en el vídeo?

En algunas ocasiones pasa, ya que le pasamos el balón al que mejor se le da o a uno que nos caiga bien, y tendríamos que jugar todos juntos.

¿Podemos describir algunos comportamientos inadecuados que nos llamen la atención?

Sí, que no le pasan la pelota y le dicen que se quite del medio ya que no quieren jugar con él.

¿Hay algún alumno que especialmente disfrute menos que los demás? ¿por qué?

Al chico de la chaqueta roja, ya que los demás le dan de lado en el juego y juegan todos pasándose el balón sin él y él se siente mal ya que va de un lado a otro y se aburre ya que él no está jugando.

¿El ambiente que se genera es el adecuado para disfrutar de la actividad deportiva?

No es el adecuado, pues hay discriminación hacia un compañero ya que no le pasan el balón y no cuentan con él para muchos aspectos y cuando el chico, falla el balón ellos se rien en vez de decirle que lo intente para la próxima entonces se enfada y decide irse.

¿Los deportes excesivamente regulados y competitivos contribuyen a crear un ambiente negativo?

No,ya que aunque sea un partido importante lo primero de todo es que hay que ser buen compañero de equipo y hacer partícipes del grupo a todos los componentes de el.

Al final el deporte también es para divertirse no solo para tener un ambiente negativo.

¿Qué podríamos modificar y adaptar para divertirnos y no tener que soportar estos incidentes?

Lo que podríamos hacer es crear grupos con personas en las que congeniamos bien para poder realizar un mejor trabajo grupal y obtener buenos resultados, aunque si alguna persona se quedará por algún motivo sola, lo que haría sería acogerla y no discriminarla en ningún momento.

Además si aún así no se puede solucionar este problema acudiría al profesor para que ayudara al niño a mejorar su situación social

Seguro que adoptando estas medidas podremos conseguir un mejor trabajo en equipo y bastante equilibrado.

¿Qué se podría hacer para evitar este tipo de situaciones y que todos participaran en un deporte?

Alguna de las soluciones posibles para solucionar este problema son :

- Evitar mantener a un compañero alejado de otros
- Hacer que se sienta integrado en el grupo
- No reírse de él por haber fallado y ayudarle
- Pasarle el balón y ayudarle en todo momento

2º PARTE:

¿Conocemos el concepto de deporte de equipo?

Si,un deporte en equipo consiste en que cada componente del grupo aporte lo que mejor se le da y juntando todas las habilidades del grupo el equipo vaya a mejor.

Una de las cosas más importante en un equipo en tener respeto entre todos

¿Cuántos deportes de equipo conocemos? ¿sabríamos enumerar un total de 8 deportes de equipo?

Conocemos muchos deportes de equipo, entre ellos por ejemplo:

- Voleibol
- Fútbol
- Baloncesto
- Badminton
- Atletismo
- Tenis
- Padel
- Waterpolo
- _
- Balonmano
- Béisbol

¿En qué se diferencian los deportes de equipo con respecto a los deportes individuales o los de adversario?

Los deportes de equipo se diferencian de los individuales en que estos, para poder jugar necesitan más personas en el grupo que no los individuales. También permiten crear una jugada en grupos, fomentan el trabajo en grupo. En el deporte individual es el deportista el que establece las reglas en los colectivos, las reglas están ya preestablecidas. En los deportes colectivos, se establece un objetivo común, sin embargo en los individuales, el objetivo lo alcanza una única persona

¿Qué elementos comunes tienen los deportes de equipo?

Se necesita que todos los del equipo se ayuden entre ellos y que se lleven

bien entre ellos.Hay que ayudar en que nadie se sienta excluido y ayudarle en todo momento.

¿Conocemos el reglamento básico de al menos 3 deportes de equipo?

Si, el fútbol, volleyball, baloncesto.

¿Qué es lo más difícil en la práctica de los deportes de equipo?

La coordinación de todos los jugadores, que todos los jugadores se acuerden de las estrategias que se entrenan previamente y que todos los jugadores estén de acuerdo en las decisiones que se toman.

¿Hemos participado en la práctica de deportes de equipo con cierta frecuencia? ¿Qué es lo que te ha parecido más fácil y más difícil?

Sí, lo más difícil es que todas las personas se sientan agusto en el equipo y que se puedan complementar entre ellos y lo más fácil es jugar en equipo ya que es divertido.

¿Cómo ha sido nuestra actitud y la de nuestros compañeros de equipo con respecto a nuestra actuación y la de los demás?

Hemos intentado jugar todos con todos y que nadie se sintiera fuera del equipo.

3º PARTE:

Cuando se enfrentan dos equipos ¿qué dos tipos de relaciones se ponen de manifiesto entre los miembros del mismo equipo y con respecto a los adversarios?

Cuando se enfrentan dos equipos hay dos tipos de relaciones:

- Oposición contra los adversarios
- Colaboración con los compañeros de su mismo equipo.

¿Qué relación existe entre las acciones individuales y colectivas por parte de los jugadores del equipo en el transcurso de un partido?

Refiere a aquellas acciones que desarrolla un jugador de fútbol dominando la pelota con todas las superficies de contacto permitidas en el reglamento. Si es en beneficio propio se conoce como técnica individual, y si es en beneficio del equipo, se conoce como técnica colectiva.

¿Cuáles son los elementos característicos de los deportes de equipo?

La competitividad entre equipos, el compañerismo, la honestidad y las rivalidades

Durante el transcurso de un partido se suceden las fases de ataque y defensa ¿cuáles son las intenciones tácticas que corresponden a la fase de ataque y defensa?

4º PARTE:

¿Podríamos enunciar alguna diferencia básica entre técnica, táctica y estrategia?

Sí, la estrategia es un plan para cumplir un objetivo, la táctica consiste en ejecutar físicamente el plan y avanzar a cada una de las frases. En resumen la estrategia es un plan y la táctica es ejecutar el plan.

La técnica es una manera especial de realizar acciones y tácticas para que sean diferentes.

¿ Solamente los jugadores que poseen buenas cualidades técnicas tienen éxito 1,KC C asegurado?

No, los jugadores que ponen esfuerzo y dedicación en lo que hacen también pueden tener éxito.

¿Tan solo con una buena actuación táctica se pueden ganar los partidos?

No siempre tienen que ganar partidos por una buena técnica

¿Qué papel tienen los entrenadores y los jugadores en relación con la estrategia, la táctica y la técnica?

Tienen un gran papel en relación a la estrategia.

¿Podemos ordenar por grado de importancia la capacidad técnica, táctica y la estrategia en los deportes de equipo?

No se puede ordenar por grado la importancia.

5° PARTE:

Las situaciones para tratar de obtener tanto son muy similares. ¿Se utiliza en todos los casos la misma estrategia?

No, por ejemplo en unas su estrategia consiste en pasarle el balón al compañero y hacer como que va a tirar él el balón a puerta pero sin embargo lo tira el compañero, otra es al tirar una falta en vez de tirar directamente, sale con el balón por el lado así evita la barrera y tira a puerta metiendo gol, otra de ellas en tirar la falta por encima de la barrera dirección la portería,

¿Qué tienen en común todas las jugadas que hemos contemplado en el vídeo?

Todas tienen un objetivo en común

¿La labor de los compañeros facilita la labor de quien realiza el lanzamiento?

Si, pues muchas veces ayuda a meter gol, engañando y haciendo más fácil y colectiva la jugada

¿Los jugadores defensores esperan lo que va a ocurrir en cada jugada?

No, no se lo esperan, ya que haciendo tácticas y estrategias, hablando en grupo antes de salir a cada jugada, lo que van a hacer solo los saben los mismo del equipo y perjudica a los rivales y hace que sea más fácil alcanzar su objetivo, en este caso, meter gol.

¿Se podría utilizar la misma estrategia en todos los partidos para obtener gol?

No ya que los adversarios estudian a los rivales y estudiarían esa estrategia para que no ocurra y no puedan meter gol.

6° PARTE:

¿Este deporte posee los elementos técnicos y tácticos para considerarlo deporte de equipo?

Sí, pues está formado por más de una persona, ya por ello se considera un deporte en equipo, además se enfrentan a un equipo rival, además los dos tienen un objetivo común, introducir a base de golpeos una pelota en la portería contraria.

¿A qué otro deporte de equipo nos recuerda el Colpbol? ¿Qué elementos tienen ecomún?

En el fútbol, tienen en común que se juega en un campo de fútbol sala y tienen portero y jugadores además también hay que meter goles.

¿Qué es lo que más te ha llamado la atención de este deporte?

Lo que más no ha llamado la atención es que es un poco brusco,ya que los toques con las manos son muy fuertes y fácilmente te puedes dañar algo.La gente se junta

Conocemos otros deportes que se jueguen de forma similar a las modalidades deportivas más conocidas?

Si, como por ejemplo el fútbol, el baloncesto, el voleibol...

NUESTRO DEPORTE

¿Cómo podríamos nosotros inventar un deporte de equipo tomando como referencia las bases de los más tradicionales?

Se utilizará la paisita entera y en medio una red.

NOMBRE DEL JUEGO:

Raketin

OBJETO:

Se utiliza un balón de espuma y una raqueta.

REGLAS:

- Todos los jugadores del equipo deben dar toques con el balón antes de pasarlo.
- Los equipos deben estar formados por 8 jugadores (equipos mixtos).
- Puede votar 1 vez por toque.
- La red es igual que la de tenis.
- Los jugadores se pueden mover por todo el campo.
- El saque se realiza con la raqueta hacia el campo contrario y se puede saltar.
- Es obligatorio que cada vez se saque se cambie de jugador
- Si el balón sale fuera del campo este lo cogerá el otro equipo.

PROHIBIDO:

- Dar dos toques seguidos.
- Invadir el campo contrario.
- No se puede tocar el balón con otra parte del cuerpo que no sea la raqueta.

OBJETIVO:

 El objetivo es darle a un compañero golpeando el balón con la raqueta por encima de la red y si le da, el compañero se eliminará automáticamente y así sucesivamente hasta que el equipo se quede sin jugadores y este será el equipo ganador.